



## PROJET ÉDUCATIF LASALLIEN

### 1 - AU SERVICE DES JEUNES

L'école lasallienne place les enfants et les jeunes au centre de son organisation et de ses préoccupations quotidiennes. C'est pour eux, et d'abord pour ceux qui étaient abandonnés, que J.-B. de La Salle a créé ses écoles. L'articulation entre la transmission de connaissances et de savoir-faire, l'acquisition d'un savoir-être et le développement d'une vie croyante inspirée par l'Évangile constituent sa raison d'être.

### 2 - ENSEMBLE ET PAR ASSOCIATION

L'éducation est toujours une œuvre collective. Tous les membres de la communauté scolaire se rassemblent autour d'un objectif commun : la mise en œuvre du projet d'établissement. Ils s'en donnent les moyens et évaluent les résultats de leur action. De plus l'établissement appartient au Réseau Lasallien, 150 établissements en France, 1000 dans le monde, ce qui favorise les échanges et l'enrichissement mutuel.

### 3 - CONSTRUIRE L'HOMME ET DIRE DIEU

Dans son action éducative, l'école lasallienne cherche à conjuguer l'effort de progrès culturel et humain avec l'annonce de la bonne Nouvelle de Jésus-Christ : « je suis venu pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance. » (Jn 10,10).

C'est ainsi que, selon l'expression de Jean-Baptiste de La Salle, elle s'efforce en tant qu'institution d'être « moyen de salut » pour les jeunes en dispensant une éducation humaine et chrétienne de qualité.



## PROJET ÉDUCATIF LASALLIEN

### 1 - AU SERVICE DES JEUNES

L'école lasallienne place les enfants et les jeunes au centre de son organisation et de ses préoccupations quotidiennes. C'est pour eux, et d'abord pour ceux qui étaient abandonnés, que J.-B. de La Salle a créé ses écoles. L'articulation entre la transmission de connaissances et de savoir-faire, l'acquisition d'un savoir-être et le développement d'une vie croyante inspirée par l'Évangile constituent sa raison d'être.

### 2 - ENSEMBLE ET PAR ASSOCIATION

L'éducation est toujours une œuvre collective. Tous les membres de la communauté scolaire se rassemblent autour d'un objectif commun : la mise en œuvre du projet d'établissement. Ils s'en donnent les moyens et évaluent les résultats de leur action. De plus l'établissement appartient au Réseau Lasallien, 150 établissements en France, 1000 dans le monde, ce qui favorise les échanges et l'enrichissement mutuel.

### 3 - CONSTRUIRE L'HOMME ET DIRE DIEU

Dans son action éducative, l'école lasallienne cherche à conjuguer l'effort de progrès culturel et humain avec l'annonce de la bonne Nouvelle de Jésus-Christ : « je suis venu pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance. » (Jn 10,10).

C'est ainsi que, selon l'expression de Jean-Baptiste de La Salle, elle s'efforce en tant qu'institution d'être « moyen de salut » pour les jeunes en dispensant une éducation humaine et chrétienne de qualité.